



L'arobase serait apparu pour la première fois au Moyen Age sous la plume d'un copiste (reproducteur de document) pratiquant l'« **onciale** » (lettre arrondie). En écrivant le « **ad** » latin, (signifiant « à »), il aurait dessiné une sorte de @.

Ce caractère fut ensuite utilisé par les Anglo-Américains pour désigner des prix (4 books @ \$25), il fut adopté comme séparateur entre un expéditeur et un fournisseur par **Ray Tomlinson en 1972**.

La ressemblance avec un symbole espagnol, l'arroba valant 11.5kg a donné naissance au mot français « **Arobase** ». L'Arobase est communément de genre féminin et se prononce « **at** » en anglais.

Origine de l'arobase

D'où vient le signe arobase, plus connu sous ce symbole @, qui nous sert tant avec internet ? En fait, là encore, l'arobase vient du Moyen-Age. Ce signe aurait été inventé par des moines, lorsque l'imprimerie n'existait pas encore.

Le @ serait né au VI siècle d'un mot latin signifiant "ad", qui signifie "à" ou "vers". Les moines auraient enroulé le "d" de "ad" autour du "a", et cela aurait donné le signe que l'on connaît aujourd'hui.

Ce signe aurait ensuite été employé en Italie au XIIe siècle : les commerçants florentins l'employaient pour symboliser une unité de mesure, l'amphore. Puis au fil des siècles, il est utilisé çà et là dans les écritures commerciales. Pendant le XIXe siècle aux Etats-Unis, au lieu d'écrire "2 tables à 20 dollars" on notait "2 tables @ \$20".

Ce symbole est tellement employé qu'il apparaît sur les machines à écrire. Puis, un siècle plus tard, sur les premiers claviers d'ordinateur. Mais, à l'époque, on ne l'utilisait quasiment plus. "Un symbole qui ne sert plus à rien ? se dit Ray Tomlinson en 1971. Parfait, je vais pouvoir l'utiliser pour créer des adresses électroniques..." Ce qu'il fit, avec le succès que l'on connaît.